

MANIFIESTO Nº 6 -CONCENTRACION 20 SEPTIEMBRE 2017

Pocas palabras en esta lucha por la verdad. Nos han negado todo:

- 1) Un juicio justo que hubiera dirimido las responsabilidades de los que permitieron con su conducta negligente que murieran 154 inocentes y se lesionaran 18 supervivientes.
- 2) Un tratamiento digno en la lucha desigual e insolidaria con una gigantesca Compañía de Seguros que nos sigue machando con sus inmensos recursos en los tribunales de justicia.
- 3) El desamparo del Estado ante una tragedia que hubiera merecido el respeto al que como ciudadanos tenemos derecho.
- 4) La verdad sobre la catástrofe aérea de la que no fue solamente culpable la tripulación: los condenaron a muerte a ellos y a los 162 pasajeros del Vuelo JK5022.

A pesar de todo ello, estamos aquí, gritando con el aliento que nos queda **QUE QUEREMOS JUSTICIA y VERDAD, QUE LUCHAMOS PORQUE LA MUERTE DE LOS NUESTROS NO QUEDE IMPUNE** y para que nadie nunca más tenga que padecer este infierno en que se ha convertido nuestra vida.

Y nos preguntamos con la esperanza de que CONTESTEN:

¿Por qué no han apoyado lo mismo que sus compañeros de Galicia con la Comisión de Investigación del Tren Alvia que ya está constituida y empezado a trabajar en el Congreso?.

¿Por qué consienten otra afrenta más a las familias de 154 ausentes, más de 70 ellos originarios de Gran Canaria, al no cumplir lo que prometieron de apoyar y lograr esa Comisión de Investigación en el Congreso sobre la Tragedia del Vuelo JK5022.

¿Dónde ese apoyo que nos muestran aquí en Gran Canaria y ocultan o no defienden en Madrid?.

¿ALGUIEN TIENE RESPUESTA?. La nuestra es que no nos vamos a rendir, que vamos a estar aquí hasta lograrlo y que mientras uno solo de nosotros se concentre aquí cada día 20, sabrán que el largo trecho que nos separa entre los que miran para otro lado, los que pasaron página, a los que les molesta que sigamos recordando, desaparecerá cuando logremos VERDAD Y JUSTICIA sobre una tragedia evitable y que nunca debió producirse.

Hacemos un llamamiento a los diputados y políticos canarios de los 2 grandes partidos: llevamos más de 1 mes esperando una respuesta y nuestro calvario no se merece otra derrota más, no podemos tolerarla y mucho menos soportarla: discriminar por intereses políticos es una ofensa para una Asociación que lleva más de 9 años sin desfallecer en esta lucha, que no tiene color político y que es de todos los usuarios del avión.

Por ellos, que están EN ALGUN LUGAR... SIEMPRE EN NUESTROS CORAZONES.